

Уважаемые клиенты!

В связи с политической и экономической нестабильностью в мире, с 15 мая 2020 года, в рамках защиты клиентов от растущей волатильности, будет принят ряд мер, связанных с изменениями в торговых условиях на счетах.

Скорректированы диапазоны маржинальных требований и снижение плеча до 1:10 по инструментам из категории «Акции США». Ознакомьтесь с полным списком инструментов по ссылке:

<https://afs-finance.com/trading-instruments/>

Изменения относятся только к новым размещенным позициям.

Открытых позиций модификации не коснутся.

В случае возникновения вопросов Вы можете обратиться в онлайн чат на сайте, по номеру телефона **8 800 550 44 97** или посредством тикета в Личном кабинете, также направив письмо на электронную почту support@afs-finance.com. Специалисты нашей компании всегда рады Вам помочь!

С уважением,

AFS-FINANCE

Dear Clients!

Due to political and economic instability in the world, from May 15, 2020, in the framework of protecting customers from growing volatility, a number of measures will be taken related to changes in trading conditions on accounts.

Ranges of margin requirements and leverage reduction to the US Stocks category were adjusted. Please find out the full list of instruments by link:

<https://afs-finance.com/trading-instruments/>

Changes apply only on newly placed orders. Modifications will not affect opened positions.

In case of questions, you can contact the online chat on the website, phone number **8 800 550 44 97** or through a ticket in your Personal Account, also by sending an email to support@afs-finance.com. Our specialists are always happy to help you!

Regards,

AFS-FINANCE